Deportes 7 3 4 4 5 1 3

Valdepeñas 1, Talavera 0.

Gran ocasión perdida. El Talavera jugó más y tuvo mejores ocasiones

Valdepeñas.

Ocasión de oro la que desperdició el

equipo talaverano para arrancar esos

puntos de fuera de casa que son los que

hacen subir puestos en la clasificación y

decimos esto porque en lo que va de liga

no hemos visto un equipo más flojo y

falto de técnica que este del miércoles en

En líneas generales nuestro equipo

talaverano se defendió bien y empujó

bastante y pudo conseguir un par de goles

de tener las puntas talaveranas un poco

más olfato de cara al gol; la primera oca-

sión, falta que saca Matías hacia Moreno

desmarcado en la banda derecha, con

hábil tiro de éste que el meta falla en su

recogida para que Cambero que estaba

solo bajo los palos desperdiciara la prime-

ra ocasión, a los pocos minutos de nuevo

Moreno manda hacia la parte izquierda

del ataque talaverano dejando pasar Ange-

lín para que el balón llegase en condicio-

nes inmejorables a Sánchez que incom-

prensiblemente, solo ante el portero, fallo

jugando fuera de casa y más con estos

planteamientos de contención y poco

ataque es indispensable que las puntas aprovechen las pocas ocasiones de gol que

se presentan, pues de lo contrario nos

vemos incapaces —y así ocurrió el miércoles— de meter un gol en campo contrario.

Al equipo no se le puede exigir más en su

entrega y pundonor al defender nuestros

colores, pero en esas tres bases que nues-

tro seleccionador Kubala resume la efecti-

vidad de un futbolista: querer, saber y poder, hay una mayoría de nuestros juga-

Ya hemos dicho en otras ocasiones que

la mejor ocasión de gol.

Talavera C. de F.— Del Moral; Casquero, Carlos, Matías, Iglesias; Ferrer, Angelín, Moreno; Cambero, Sánchez y Gelo.

En el minuto 31 de la segunda parte, Clavijo sustituía a Angelín.

Valdepeñas.— Arturo; Tomás, Gala, Torres, De la Riva; Vázquez, Cortés, Marín; Amadeo, Ballester y Mora.

Al comienzo de la segunda parte, y ya en vestuarios, el Valdepeñas realizó los dos cambios reglamentarios, en donde, López y José Carlos, sustituyeron a Cortés y Mora.

Arbitro: Dirigió el partido el colegiado castellano señor Macua, que en líneas generales realizó una buena labor a pesar de que algunos jugadores talaveranos protestaran tras la consecución del gol de José-Carlos; no comprendemos esta protesta pues no vimos nada que diese lugar a la misma. Resultando a consecuncia de esto sancionado con tarjeta amarilla nuestro portero Del Moral.

Incidencias: Terreno de juego muy parecido a nuestro campo del Prado, con la diferencia de estar el público muy pegado al terreno de juego, con lo que el equipo local se encuentra muy arropado por el mismo y el trío arbitral sufre más de cerca las protestas y las iras del respetable; se oyeron por la tribunas gritos de aliento para los colores talaveranos.

Esta información es una gentileza de: TALLERES MORALES (Construcciones Metálicas)





Tuvo ocasiones el Talavera ante la puerta del Valdepeñas como muestran estas tres fotos de Rodríguez, pero ninguna finalizó en gol.

Denortes 7 7 4 4 5 4 3

dores que carecen de lo segundo y tercero y como consecuencia el equipo lucha a tope pero sin recoger el fruto del esfuerzo realizado. Esperamos que la nueva junta directiva, tan solicitada y deseada por algunos aficionados talaveranos, sepa

buscar las soluciones oportunas para que nuestro equipo comience a ascender a esos puestos de cabeza que pensamos es donde debe estar y en donde todos sus seguidores necesitan y desean verle.

CARLOS-ALBERTO



